
CÂ1ii  MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPACHO 

REQUERIMENTO N.": 0359 

Informações 	ao 	Excelentíssimo 	Prefeito 	sobre 
Esclarecimento de Denúncia. 

CONSIDERANDO que a Comissão de Meio Ambiente e de Proteção e 
Defesa dos Animais é formada por três vereadores que além de atuarem pelas causas 
sociais e ambientais de maneira estratégica, pautam suas atividades pelas causas de proteção 
aos animais; 

CONSIDERANDO que esta Casa é responsável por diversas legislações 
que disciplinam a questão dos animais em nossa cidade; 

CONSIDERANDO que no passado recente foram realizados Fóruns, 
Audiências Públicas e Congressos na busca de uma politica pública voltada ao bem-estar 
animal; 

CONSIDERANDO que esta Comissão recebeu denúncia de possível 
arrecadação realizada pelo Conselho Municipal de Proteção e Bem Estar Animal 
CMPBEA; 

CONSIDERANDO que a denúncia transcreve-se por: "solicitar 
esclarecimentos referentes a valores em dinheiro que foram arrecadados pelo Conselho 
Municipal de Proteção e Bem Estar Animal, para que se fizesse uma construção de canil, 
onde se situa o Setor de Bem Estar Animal da Secretaria de Meio Ambiente. Não houve 
construção, bem prestação e contas. Onde está o valor arrecadado?", isto posto é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, nos informar se houve alguma 
arrecadação nesse sentido e onde encontram-se tais fundos. 

S/S., 15 d- fevereiro de 2021. 

•  ao Donizeti Silvestre 
Presidente — Comissão de Meio Ambiente e de Proteção e Defesa dos Animais 

1 ° • 	i 
Iara Bernardi 

Membro — Comissão de Meio Ambien e 1e Proteção e Defesa dos Animais 

Fausto Salvador Pe es 

Membro — Comissão de Meio Ambiente e de P teção e Defesa dos Animais 



Ao limo. Sr. Presidente da Comissão de Meio Ambiente e de Proteção e Defesa dos Animais da Câmara 
Municipal de Sorocaba/SP 
Vereador João Donizeti Silvestre 
Nesta 

Eu, Mônica Gabriel, brasileira, solteira, residente e domiciliada, nesta cidade, à Rua Professor Antônio 
Firmino Proença, 220, portadora do CPF 077.826.718-09 e do RG 17.006.953-9, ativista da causa animal, 
venho por meio desta, solicitar esclarecimentos referentes a valores em dinheiro que foram arrecadados pelo 
Conselho Municipal de Proteção e Bem Estar Animal CMPBEA, para que se fizesse uma "construção" de 
canil, onde se situa o Setor de Bem Estar Animal da Secretaria de Meio Ambiente. 
Não houve construção, bem prestação de contas. Onde está o valor arrecadado? 
Sendo para o momento, despeço-me no aguardo das providências e esclarecimentos, agradecendo 
antecipadamente. 

Sorbrãlit SP,  ri--  de Janeiro de 2021 

(Mônj  •  miga dos Animais) 
-RG- 17.006.953-9 
Whatsapp 1598181-0000 
Enviado do meu Telefone LG 



Prefeitura de 

ki SOROCABA 
Gabinete do Prefeito 

  

GP-RIM-302/2021 

Sorocaba, 17 de março de 2021 

Senhor Presidente, 

Solicitamos a Vossa Excelôncia a prorrogação de prazo da resposta por mais 
15 dias, tendo em vista a necessidade de levantamento das informações dos seguintes 
requerimentos: 

• 326 - Vereador Hélio Mauro Silva Brasileiro; 

• 327 - Vereador Hélio Mauro Silva Brasileiro; 

• 332 Vereador Fabio Simoa Mendes do Carmo Leite; 

• 339 - Vereador Dylan Roberto Viana Dantas; 

• 349 -Vereador Salatiel dos Santos Hergesel; 

• 350 - Vereador Salatiel dos Santos Hergesel; 

• 356 - Vereador Francisco França da Silva: 

• 359 - Comissão de Meio Ambiente e Proteção e Defesa dos Animais; 

• 362 - Vereador Cícero João da Silva; 

• 366 - Vereador José Vinícius Campos Aith; 

• 369 - Vereador José Vinícius Campos Aith; 

• 372 - Vereadora Fernanda Schlic Garcia; 

• 373 - Vereadora Fernanda Schlic Garcia; 

• 374 - Vereadora Fernanda Schlic Garcia; 

• 377 - Vereador Péricles Régis Mendonça de Lima; 

• 379 - Vereador Péricles Régis Mendonça de Lima; 

• 381 - Vereador Péricles Régis Mendonça de Lima; 

• 382 - Vereador Péricles Régis Mendonça de Lima. 



Prefeitura de 
SOROCABA Gabinete do Prefeito 

Sendo só para o mQmento subscrevemo-nos renovando os protestos de 
elevada estima e distinta consideraçâo. 

LUIZ 1  EN "W# UE GA ÃO 
Secretário de Rei. ões In %  tucionais e Metropolitanas 

Excelentíssimo Senhor 
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES 
Digníssirno Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA - SP 




